

requadre

Según señala el Reglamento Provisional de Régimen Interior de la Generalitat, en caso de ausencia o incapacidad del President, Frederic Rahola, actual Conseller de Governació, asumirá automáticamente las funciones de Tarradellas. El proyecto, filtrado a través de la agencia «Efe», prevé asimismo que el Honorable puede remover de sus cargos a los Consellers.

Marruecos y Mauritania, tras la resolución del Comité de Liberación de la OUA considerando como territorio colonial a las islas Canarias, se apresuraron a apoyar por cuenta propia la españolidad del archipiélago. Al tiempo que la diplomacia de Madrid amenazaba con la retirada de ayuda a los países del «Tercer Mundo», Congreso y Senado rechazaban enérgicamente esta «intolerable» ingerencia. Gutiérrez Mellado, declaraba que «el Ejército asegura la defensa de las Canarias, pase lo que pase».

El PSUC (Partit Socialista Unificat de Catalunya), propuso la pasada semana un acuerdo firme a Convergència Democràtica de cara a las elecciones municipales. El acuerdo, que se basa en pactos postelectorales establecidos antes de las elecciones, permitiría a ambos partidos concurrir a los comicios con listas propias.

Según datos facilitados por el Instituto Nacional de Estadística, el índice de precios experimentó un aumento del 1'5 por ciento en el transcurso del pasado mes de enero. Los servicios para el hogar y los servicios sanitarios y derivados, con un 2'2 por ciento fueron los sectores que más acusaron el alza.

Ante la posible ubicación de la cárcel Modelo en Sentmenat, vecinos y consistorio iniciaron sin pérdida de tiempo un movimiento de oposición. Como se sabe, una entidad inmobiliaria ofreció 74 Has. en el término de dicha población al Ministerio de Justicia con vistas al traslado que se piensa hacer de la prisión provincial barcelonesa.

El Congreso rechazó durante la sesión del pasado jueves una moción socialista, que fue defendida por Nicolás Redondo, sobre el patrimonio sindical, por la cual se preveía que dicho patrimonio pasara a serlo de las centrales. Redondo insistió en la necesidad de que «el país cuente con sindicatos fuertes y en la urgencia de hacer justicia con unos bienes que hay que devolver a sus legítimos destinatarios».

Con las declaraciones de Antonio Asensio —presidente de Ediciones Zeta— a «El Correo Catalán» señalando que la televisión privada será una realidad antes de fin de año, puede considerarse iniciada la carrera por la implantación de cadenas privadas. Ediciones Zeta, Cambio 16, Informa-

ciones, la Cadena Ser y Televisión Catalana, según parece ser, van a convertirse en los pioneros.

Con el reajuste ministerial del pasado fin de semana, parece confirmarse el reforzamiento de poder e imagen del Presidente Suárez. La salida de Fuentes Quintana, Oliart, Lladó y Jiménez de Parga, sustituida por Rodríguez Sahagún, Sanchez Terán, Lamo de Espinosa y Calvo Ortega, con el afianzamiento de Abril Martorell, va a permitir al Gobierno realizar un giro hacia la derecha, tras las repetidas críticas a la supuesta política de centro-izquierda.

Por tercera vez consecutiva, el senador Lluís Maria Xirinacs, ha sido propuesto para el Premio Nobel de la Paz. La propuesta, avalada nuevamente por universitarios de Barcelona, viene determinada como reconocimiento a la acción pacífica en pro de la amnistía del incansable y batallador sacerdote catalán. Mario Soares, primer ministro portugués, ha sido propuesto también para dicho galardón.

Granollers presenció el pasado sábado un despliegue policial sin precedentes ante la manifestación convocada para protestar contra la represión policial que el anterior domingo había tenido lugar en Barcelona en el curso de otra manifestación, a resultas de la cual Lola López, vecina de Granollers y militante del PCE (i), resultó herida gravemente por una bala de goma. Más de ciento cincuenta hombres de las brigadas especiales antidisturbios, llegados ex-profeso, controlaron por espacio de varias horas el centro de la ciudad. No hubo que lamentar grandes incidentes, si bien resultaron heridos dos miembros de la Asamblea de Parados que, según parece, nada tenían que ver con los incidentes.

Después de la designación de Ramon Rubial como presidente del Consejo General Vasco, al tiempo que ETA Militar se pronunciaba en contra de este organismo, Leizaola presidente del Gobierno vasco en el exilio manifestaba que este no se disolvería. Por si fuera poca la tensión, durante el fin de semana, se generalizaron las protestas contra las centrales nucleares del País Vasco, estallando varios artefactos en Pamplona, que no produjeron desgracia personales.

En un golpe de efecto, tan espectacular como inesperado Albert Boadella, director del grupo teatral «Els Joglars», se fugó en la tarde del pasado lunes del Hospital Clínico de Barcelona en donde se hallaba internado. Boadella que en compañía del resto del grupo teatral iba a ser juzgado por la autoridad militar en Barcelona a raíz de la representación de «La Torna», huyó a través del servicio contiguo a su habitación.